

**« Présidentielle 2022 : que veulent les cathos ? »**

Être catholiques influence-t-il ou non leur vote ? Quelles idées ont-ils en tête avant de lâcher un bulletin dans l'urne ? Les catholiques manifestent-ils des attentes spécifiques à l'égard de l'échéance électorale ?

Le 10 février, juste deux mois avant le premier tour de l'élection présidentielle, ce sera le moment pour les électrices et les électeurs de fixer leur choix. À cette date, tous les candidats se seront certainement déclarés et leurs programmes connus.

En prenant appui sur un sondage de l'IFOP pour le Pèlerin, un vidéo-débat se déroulera :

**Jeudi 10 février de 20 h 30 à 22 h 30**

avec :

**Christine Pedotti**, directrice de Témoignage chrétien

**Jean-Louis Schlegel**, sociologue des religions

**Gautier Jardon**, chargé d'études à l'IFOP

Présentation : **Guy Aurenche**, Saint-Merry Hors-les-Murs

et **Éric Weisman**, Communauté de Vie Chrétienne (CVX)

Animation : **Romain Mazenod**, journaliste au Pèlerin

Lien à trouver le jour du débat sur : <https://saintmerry-hors-les-murs.com/>



Ce débat est organisé par Saint-Merry Hors-les-Murs  
en partenariat avec la Communauté de Vie Chrétienne (CVX)  
et le soutien de l'hebdomadaire **LE PÉLERIN**



Contact Presse  
Michel Bourdeau  
06 78 58 13 45